

Le président du Venezuela rejette la tendance putschiste de la droite locale



Caracas, 15 janvier (RHC)- Le président du Venezuela, Nicolás Maduro, a rejeté la tendance putschiste de l'opposition qui parie de nouveau sur des méthodes violentes pour arriver au pouvoir.

Dans son intervention devant l'Assemblée Générale Constituyente pour rendre compte de son travail en 2018, Nicolás Maduro a souligné que les opposants manquent de leaders, de programmes et de propositions pour le pays.

Le président vénézuélien a rappelé que la droite locale n'a pas pu atteindre ses objectifs en 20 ans tandis que la Révolution Bolivarienne reste ferme du point de vue politique, organique, spirituel, social et culturel grâce à l'union civique et militaire en faveur de la paix, la démocratie et la Constitution.



Radio Habana Cuba